

2024年2月13日(火)

報道関係者各位

オリサ油化株式会社

紫茶エキス/紫茶葉 アフリカ支援プロジェクト 2023 年度の活動報告と寄付金について

オリザ油化株式会社(本社:愛知県一宮市、代表取締役:村井弘道、以下「オリザ油化」)が、2020 年度から 開始した紫茶エキス/紫茶葉の売上の一部をアフリカへ支援する取り組みについて、2023 年度の活動実績をご 報告します。

■国際 NGO プラン・インターナショナルへ、紫茶エキス/紫茶葉の売上の一部を寄付

子どもの権利を推進し貧困や差別のない社会を実現するために活動する国際 NGO プラン・インターナ ショナルに、今年も売上の一部を寄付させていただくことができました。本取り組みは、おかげ様で多くの 企業様に賛同いただき、紫茶エキス/紫茶葉の拡販につながった結果、2023 年度は過去 4 年間の中で 最も多くの寄付をすることができました。皆さまの賛同に心から感謝申しあげます。2024 年は 5 年目を迎 えます。 紫茶エキス/紫茶葉をさらに多くのお客様にご使用いただけるよう、オリザ油化としても原料の データ拡充や PR 活動を積極的に行ってまいります。

(参考)オリザ油化が支援しているプロジェクト

1. 「障害のある子どもの教育支援」プロジェクト~トーゴ~



※詳しくは、オリザの HP をご確認ください。



https://www.oryza.co.jp/company/sdgs/project/

■2023 年度の寄付金の一部を「令和 6 年能登半島地震緊急支援」へ

2023 年度については、寄付金の一部を国際 NGO プラン・インターナショナルを通じて「令和 6 年能登半 島地震緊急支援」へ振り分けさせていただくことにいたしましたので合わせてご報告申し上げます。

寄付金は、物資(衛生用品や生活用品など)の配布や子どもひろばの設置運営支援、心のケア(心理的 応急処置研修実施、調整など)、学校再開支援などの活動資金に使用される予定です。

まだまだ不安の中過ごされている方が多くいらっしゃること、弊社としても心を痛めております。微力ながら 今回は、国際 NGO プラン・インターナショナルを通じて寄付をさせていただくことにいたしました。

一日も早い復興を心よりお祈りしております。